

Übernachten im Vereinsheim mit der Gruppe II

Am 9. August 2008 traf sich die komplette Kindergruppe II am Vereinsheim, um die seit langer, langer Zeit versprochene Übernachtung endlich auch durchzuführen.

Pünktlich um 19.00 Uhr waren alle da und wir konnten mit dem Grillen beginnen. Grillmeister Flo hatte alles im Griff, so das jedes Würstel perfekt durch war und super schmeckte.

Nachdem wir alles vom Grillen wieder aufgeräumt hatten, warteten wir, bis es dunkel wurde, um dann zur Nachtwanderung nach Puch aufzubrechen.

Endlich war es dunkel und wir zündeten die Fackeln an, um uns auf den Weg zu machen.

Als wir wieder angekommen waren, wurde es langsam Zeit für die Kinder in den Schlafsack zu legen und zu schlafen.

Nach einigen Stunden kehrte dann auch endlich Ruhe ein und alle konnten schlafen.

Pünktlich zum Frühstück waren alle wieder frisch und halfen beim Teekochen, Kabakochen, Tischdecken und so weiter.

Gleich anschließend räumten alle ihre Schlafsäcke zusammen, um die ankommenden Mütter nicht lange warten lassen zu müssen.

- Leider gibt es von dieser Freizeit keine Bilder, da ALLE Gruppenleiter die Digital Kamera vergessen hatten -